

14 Port-Gentil

Mutation à la tête de l'agence de la Banque gabonaise de développement (BGD)
Murielle Okweno Ndemba succède à Soundas Soundas

Le directeur des Affaires générales, Léon Ndembet, installant Murielle Okweno Ndemba dans ses fonctions.



Une photo de famille pour immortaliser l'événement.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

Promue à la tête de l'agence de la Banque gabonaise de développement (BGD) de Port-Gentil, Murielle Okweno Ndemba prend l'engagement de fournir à la clientèle locale un service de qualité.

UN changement vient de s'opérer à la tête de l'agence de la Banque gabonaise de développement (BGD) de

Port-Gentil dite "Kevazingo". En effet, Murielle Okweno Ndemba vient de succéder à Soundas Soundas, qui était en poste depuis 2013. La cérémonie d'installation de la promue, rehaussée par la présence du gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Martin Boguikouma, et du préfet du département de Bendjé, Eugénie Marie Caroline Kamara, était présidée par le directeur en charge des Affaires générales à la direction générale de la BGD à

Libreville, Léon Ndembet, assisté du directeur d'exploitation, Carine Fourn. Dans son allocution de circonstance, M. Ndembet, s'adressant au parant, a tenu ces propos: « les hommes passent, les institutions demeurent. Aujourd'hui, c'est madame Okweno Ndemba qui va remplacer monsieur Soundas Soundas qui, arrivé ici en 2013, quitte l'agence de Port-Gentil sur certains succès, mais aussi certains manquements, comme dans toute œuvre humaine ».

Puis, Léon Ndembet a adressé les félicitations et les encouragements de la direction générale à Murielle Okweno Ndemba, nommée à la tête d'une des agences phares de la BGD. Un geste qui, selon M. Ndembet, traduit la reconnaissance des mérites de la promue, présente dans le secteur bancaire depuis 16 ans. « Murielle, vous prenez les rênes de cette agence dans un contexte général peu favorable, la BGD étant sous régime d'exception avec, à la clé, un plan de redresse-

ment », a-t-il martelé.

ENGAGEMENT • A la suite de Léon Ndembet, la promue a exprimé sa gratitude et ses remerciements sincères à l'administrateur directeur général de la BGD, Roger Owono Mba, et à toute la direction générale, tout en assurant qu'elle ne ménagera aucun effort pour se montrer digne de la confiance de sa hiérarchie. Dans ce sens, Murielle Okweno Ndemba s'engage, avec ses nouveaux collaborateurs, à fournir à la clien-

tèle un service de qualité. « La mission qui m'est dévolue ne saurait produire des résultats sans l'appui de mes collaborateurs, à qui je demande franche collaboration, rigueur, professionnalisme, ardeur et efficacité, afin qu'ensemble, nous menions à bien nos missions, conformément à la stratégie de notre direction générale, mais également dans le strict respect des règles qui régissent notre profession », a-t-elle insisté.

Santé/Lutte contre la poliomyélite

Près de 27 000 enfants vaccinés



Une vue des officiels lors du lancement de la campagne contre la polio.



Des mères et des bébés lors de la vaccination contre la poliomyélite.

Parmi les sujets paralysés, 5 à 10% meurent lorsque leurs muscles respiratoires cessent de fonctionner. Dans tous les cas, le chef de base épidémiologique

de l'Ogooué-Maritime s'est dit satisfait du bon déroulement de cette activité, avec des statistiques de près de 27 000 enfants ayant reçu la dose de vaccin.

Clic-clac

Coup d'envoi mémorable!



Le président du conseil départemental de Bendje (Port-Gentil), Lucie Akendengue Daker, donnant le coup d'envoi du match.

LA présidente du Conseil départemental de Bendje (Port-Gentil), Lucie Akendengue Daker, a surpris personnalités et public, qui assistaient à l'inauguration des structures offertes par l'homme d'affaires Léon Ababé, c'est-à-dire l'internat et l'infirmerie du village Foulameyong plus connu sous le nom de "Chic à voir", dans le canton Anengue. En effet, appelée à donner le coup d'envoi de la rencontre de football, qui opposait l'école de Foulameyong à son celle de Bissoma, Mme Akendengue Daker a étalé tout son talent dans le sport-roi, en gratifiant le public d'un tir magistral. Cette performance a été saluée par des applaudissements nourris des spectateurs. Qui a dit que le foot était uniquement une affaire d'hommes?

SYM
Port-Gentil/Gabon

LE service de Santé maternelle et infantile du Centre social a abrité le lancement de la troisième phase de vaccination contre la poliomyélite. Le coup d'envoi a été donné par le préfet de Bendjé, Marie-Eugénie Camara. En présence d'Alain Piga, inspecteur régional de Santé, et du chef de base épidémiologique de l'Ogooué-Maritime, Edouard Ndoungou.

Ce dernier a saisi l'occasion pour indiquer qu'au cours de la campagne, 65 équipes ont été mobilisées pour le département de Bendjé. Trois jours durant, les volontaires et autres

bénévoles ont donc sillonné les quatre coins de la capitale économique, en faisant du porte-à-porte. Une méthode qui a bien marché, selon le chef de base de l'Ogooué-Maritime, qui n'a eu cesse de rappeler aux parents l'importance de se mobiliser pour combattre ensemble cette maladie virale flasque.

Il devait, par ailleurs, indiquer que le Gabon multiplie les efforts pour éradiquer cette maladie qui fait des ravages sur son sol.

Signalons que cette maladie cible les enfants de zéro à 59 mois, donc des enfants de moins de cinq ans. A cause de cette inquiétante pathologie, un enfant sur 200 connaît une paralysie irréversible.



Le chef de base épidémiologique, Edouard Ndoungou, coordonateur de la campagne contre la polio.